



Dialog neu lernen

**Christliche Mission durch eine explizite Kultur des Dialogs –
von Herz zu Herz**

mit

Mag. Otto Neubauer

Leiter d. Akademie für Dialog und Evangelisation, Wien



am Mittwoch, 19. März 2025

19.30 – 21.00 Uhr per Zoom

Auf der Basis eines eigens entwickelten Schulungsprogramms ‚Mission Possible‘ engagiert sich Otto Neubauer seit mehr als zwei Jahrzehnten in vielen Teilen Europas für neue Formen der Begegnung von Religion und säkularer Gesellschaft. Er teilt mit uns Lernprozesse erprobter Praxisbeispiele, die vor allem Risikobereitschaft und persönlichen Veränderungswillen erfordern. Im Anschluss gibt es ausreichend Gelegenheit zu Gespräch und Austausch.

Otto Neubauer, Jahrgang 1965, ist verheiratet und Vater von sechs Kindern. Der Theologe und Religionspädagoge war nach seinem Studium sieben Jahre in Graz als Gymnasiallehrer im Schuldienst tätig. Anschließend leitete er für die Gemeinschaft Emmanuel eine internationale Missionsschule sowie die ersten katholischen Gemeindemissionen neuen Stils Anfang der 1990er Jahre in Österreich und Deutschland. Heute führt er im Zentrum Wiens ein Ausbildungszentrum, die „Akademie für Dialog und Evangelisation“. Neben Vortrags- und Seminartätigkeiten in ganz Europa engagiert er sich für neue Schulungs- und Dialogprojekte für junge Menschen zu Wertefragen, Politik und Medien.

Wir freuen uns über Ihr Interesse und erbitten Ihre Anmeldung bis zum 18.03.2025 wie gewohnt über die Mailadresse: anmeldung@kh-forum.org . Sie erhalten dann rechtzeitig den Link zur Teilnahme.